

## **Der Jaguar I-Pace bewegt den Weltklimagipfel**

Jaguar Land Rover begleitet die UN-Weltklimakonferenz in Glasgow als Fahrzeugpartner. Die Regierungschefs und Delegierten werden während der Konferenz vom 31. Oktober bis zum 12. November ihre Fahrten zwischen Tagungsorten, Hotels und Flughafen im vollelektrischen Jaguar I-Pace zurücklegen. Jaguar Land Rover selbst hat sich zum Ziel gesetzt, bis 2036 die Auspuffemissionen seiner Fahrzeugflotte auf Null zu senken. Bis 2039 sollen dann alle Arbeitsprozesse und Produkte sowie die Lieferkette des britischen Automobilherstellers CO<sub>2</sub>-neutral sein. (aum)

## Bilder zum Artikel



Jaguar I-Pace.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Jaguar Land Rover

---